
◎総務部長（竹内正隆君） 

 

 質問にお答えいたします。  

 そういうことで今後、今の施設をそのまま残して、なおかつ、それも更新するよとし

ていけばそれだけの金額がかかるだろうということで、この総合管理計画では推計をい

たしております。そうしたことで非常に大きなお金ということで、その中で総合管理計

画については方針といたしまして、先ほど言いましたように、残すべきものは何かとい

うこと、そして、２つを１つにする、そして廃止するものは廃止する、そういったこと

も個別計画をつくる中できちんと再度整理しながら進めていきたいと考えております。 


